

actualidad

EMILIO JIMENEZ

A PESAR DE QUE HA PERDIDO UN DIPUTADO EN LA ZONA DE TORRIJOS

El PSOE vuelve a gobernar la Diputación

Por tercera vez en la historia de la democracia, la Diputación Provincial estará gobernada por los socialistas. Por segunda legislatura consecutiva, **José Manuel Tofiño**, el alcalde de Illescas, dirigirá los destinos del Palacio Provincial y da la impresión que mantendrá a los hombres fuertes de su anterior gobierno. De todas formas, en el PSOE se piensa premiar el buen trabajo desarrollado por sus candidatos en la zona de Ocaña.



José Manuel Tofiño -en la foto con José Francisco Rivas y José Gutiérrez- volverá a repetir como presidente de la Diputación.

El PSOE volverá a gobernar la Diputación Provincial al obtener 14 de los 27 diputados que se eligen en las seis zonas de la provincia: Talavera, Torrijos, Toledo, Orgaz, Ocaña y Quintanar de la Orden. Los socialistas han perdido un diputado en la zona de Talavera, pero esto ha sido porque esta circuns-

cripción ha pasado de tener siete a seis; han ganado uno en Quintanar -que también ha sufrido la modificación de elegirse tres en lugar de dos- y han perdido otro en la zona de Torrijos. En Toledo, Ocaña y Orgaz, tanto el PSOE como el PP mantienen el mismo número de diputados que en 2003.

Esto significa que José Manuel Tofiño, el alcalde de Illescas, continuará como presidente de la institución y es fácil que sigan con él los hombres fuertes con los que ha contado en estos últimos cuatro años de gobierno. En la Ejecutiva Provincial del PSOE no quieren decir lo cambios que se pueden producir en la Diputación, al igual que en el PP porque ambas formaciones están inmersas "en los pactos electorales", como reconocían a esta revista. Eso sí, en la próxima semana se decidirán ambos partidos a realizar estas nominaciones, pero algunos nombres ya han trascendido.

El PP presentará, entre otras novedades, a Carlos Velázquez, que ha sido candidato en Seseña, y en el PSOE parece que se premiará al buen trabajo de que sus representantes han hecho en la zona de Ocaña. Tampoco se duda que Álvaro Gutiérrez estará en el gobierno, al igual que José Luis González, delegado de la Junta en Talavera. El alcalde de Pueblanueva, Jesús Toledano, también puede ser otra de las novedades en la zona de Talavera.